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FACULTE DES SCIENCES (FdS) 
 

 

***************** 

Collège A  

Professeurs :       

BEUST Hervé    OSUG ABSENT  

DEGUEN Renaud PHITEM PRESENT  

EYSSIDIEUX Philippe IM²AG PRESENT   

GONDREXON Nicolas  CHI/BIO PRESENT  

LACOSTE Ana PHITEM PRESENTE  

LEDRU Yves IM
2
AG PRESENT  

REYNAUD Stéphane  CHI/BIO EXCUSE Claire VOURCH 

ROLLAND DU ROSCOAT 
Sabine PHITEM PRESENTE  

SAMSON-LECLERCQ Adeline IM²AG PRESENTE   

VOURC’H Claire  CHI/BIO PRESENTE  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Expéditeur O B J E T  Destinataires 

Yannick Vallée –  
Directeur de la Faculté des 

sciences 
Compte-rendu du conseil 

plénier  

- Les membres  
- Yannick VALLEE 
- Pascale HUYGHE 
- Edouard OUDET 
- Laure MICHELANGELI 

Agnès VERE 

Date 

23 mai 2024 
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Collège B 
Maîtres de Conférences ou 
assimilés :      

BENHAROUGA Mohamed  CHI/BIO EXCUSE Nicolas SIEFFERT 

BOISSEAU-MOLINA Sonia CHI/BIO EXCUSEE Nicolas GONDREXON 

CAFFIAU Sybille IM
2
AG PRESENTE  

CLEMENT Benoit PHITEM PRESENT  

JONCOUR Isabelle PHITEM PRESENTE  

MACLEAN Catriona IM²AG EXCUSEE Philippe EYSSIDIEUX 

MILLI Julien OSUG EXCUSE Isabelle JONCOUR 

SIEFFERT Nicolas CHI/BIO PRESENT  

TOURABI Ali PhiTEM EXCUSE Benoit CLEMENT 

TRIKI Mohamed Faouzi IM
2
AG  EXCUSE Sybille CAFFIAU 

 
Collège C 

BIATSS ou assimilés :     Procuration à 

ALLIROT Charlotte IM²AG PRESENTE  

CANAVESIO Sylvie CHI/BIO ABSENTE  

DUMONT Raphaël DLST EXCUSE Julianne JOUBERT 
BOUSSON 

FORESTIER Gérard IM²AG EXCUSE Charlotte ALLIROT  

GIELLY Ludovic OSUG EXCUSE Julianne JOUBERT 
BOUSSON 

JOUBERT-BOUSSON Julianne DLST PRESENTE  

LOIODICE Lucien PHITEM  PRESENT   

PESENTI Annie PHITEM PRESENTE    

ROUSSEL Sandrine OSUG ABSENTE  

RUPIED Jérôme CHI/BIO ABSENT  
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Collège D 
Etudiants titulaires :      

AITA Julien CHIMIE-BIOLOGIE ABSENT  

PERIOT Laurine  CHIMIE-BIOLOGIE ABSENTE  

DE ALMEIDA Anaïs 
(suppléante) CHIMIE-BIOLOGIE  

 

WEISS Julien (Suppléant) CHIMIE-BIOLOGIE   

LARABI Adam IM²AG ABSENT  

GAILLARD Eva IM²AG ABSENTE  

BOU SERHAL Jean 
(Suppléant) IM²AG  

 

MAUBLANC Albane 
(Suppléante) IM²AG  

 

ZERNA Rémi PhITEM ABSENT  

SAUVOUREL Félix PhITEM ABSENT  

COLLIN Elisa (Suppléante) PhITEM   

DESNOS Doriane 
(Suppléante) PhITEM  

 

GIRARD Lou DLST ABSENTE  

HERICHER Mattéo DLST ABSENT  

VILLAND-JACQUET Aurore 
(Suppléante) DLST   

 

   DLST   

 
Personnalités extérieures 
Personnalités 
qualifiées (extérieures) :       

BRESCH Didier 

Directeur Recherche 
Labo de 
Mathématiques Univ. 
Savoie Mont-Blanc 

EXCUSE   

JEAN-BAPTISTE Jeany 
Directrice de la 
Casemate - 
GRENOBLE 

EXCUSEE  

PICARD Sandrine 
Inspectrice 
Pédagogique 
Régionale 

EXCUSEE  

PITHON Francis   EXCUSE  
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Membres de droit 
Directeurs de Composante – 
membres de droit :       

COTTE Nathalie OSUG EXCUSEE  

DESBAT Laurent IM²AG EXCUSE Yves LEDRU 

DUPUY Jérôme DLST EXCUSE  

HENRI Gilles PhITEM PRESENT  

MILET Anne CHI/BIO EXCUSEE Gilles HENRI 

VALLEE Yannick FdS PRESENT  

 
Invités 

Invité(e)s permanent(e)s : 

Directrices Administratives de 
Composante 

   

BLANC Fabrice DLST EXCUSE  

HEMART Isabelle PHITEM EXCUSEE  

KARLSEN Karin OSUG EXCUSEE  

KLEIN Caroline CHI/BIO EXCUSEE  

NGUYEN Delphine IM²AG EXCUSEE  

Directeurs/rices de Pôle    

AUGEREAU Jean-Charles PAGE EXCUSE  

EL KISSI Nadia  PEM EXCUSEE  

SALAUN Gwen MSTIC EXCUSE  

POISSON Jean François CBS EXCUSE    

 
• Les autres participants 

o Pascale HUYGHE – Directrice adjointe de la FdS 
o Edouard OUDET – Directeur Adjoint de la FdS 
o Agnès VERE – Assistante de direction de la FdS 
o Laure MICHELANGELI – Secrétaire générale de la FdS 

La séance est ouverte par Yannick Vallée à 9h30.  
 
Sur les 48 membres, 18 sont présents, 12 sont régulièrement représentés, 18 sont non représentés. 
Avec un total de 30 votants (présents ou représentés), les règles de quorum décrites à l’article 7 des 
statuts de la FdS sont respectées. 
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Les différents points à l’ordre du jour sont successivement abordés. Le support de présentation est joint 
en annexe à ce compte rendu. 

********************** 

1. UFR PhiTEM – Master Nanosciences et Nanotechnologies – Changement d’intitulés de 
parcours M1 et M2 - rentrée 2024 

Yannick Vallée donne la parole à Gilles HENRI – Directeur de l’UFR PhITEM qui commente les 
diapositives du support, informe que le conseil de l’UFR PhITEM a donné un avis favorable à l’unanimité 
aux changements proposés puis il répond aux questions des membres du conseil. 
 

Les changements d’intitulés proposés sont approuvés à l’unanimité. 
 
2. Questions diverses 

• Informations post élections de l’UGA 
Yannick Vallée informe les membres du conseil qu’un Directoire a eu lieu au cours duquel a été étudié 
un AMI SHS. 
 
Il indique également la tenue d’un Directoire le 24 mai 2024 où le Président présentera la liste proposant 
les noms de ses futurs Vices présidents pour avis. 
 
Un débat s’engage autour de ces informations d’où il ressort une inquiétude de la part des conseillers 
quant au futur financement de l’UGA suite aux coupes budgétaires annoncées par Bercy. 
 

• Intelligence artificielle (IA) 
Isabelle Joncour suggère une présentation des instituts notamment celles qui travaillent sur 
l’Intelligence artificielle (IA). 
Elle pense que cela peut avoir une importance surtout avec la montée en puissance de l’IA. 
 

• Autonomie des universités 
Nicolas Sieffert évoque l’Acte 2 de l’autonomie des universités. Il s’inquiète des conséquences 
possibles notamment sur les personnels. Yannick Vallée indique que le point n’a pas été abordé en 
Directoire. 
 
Isabelle Joncour demande quelles actions peuvent être prises au niveau du Conseil de la Faculté des 
sciences. Yannick Vallée souligne qu’à la vue du peu d’informations disponibles actuellement, il est 
difficile d’envisager une action. 
 
La séance est levée à 10h30. 

 


